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In der Gemeinderatssitzung Anfang März wurde der Start für das ISEK
(Integrierte städtebauliche Entwicklungskonzepte in der Städtebauförderung)
durch die Vorstel lung des Konzeptes von Frau Roschlau (Fa. Baurconsult)
gegeben. Mit der Einsetzung einer Lenkungsgruppe die sich u.a. aus Vertretern
von Politik, Wirtschaft, Kirche und Vereinen zusammensetzt, hat der
Gemeinderat den ersten Schritt vol lzogen. Diese Lenkungsgruppe sol l den
Prozess (ca. 1 Jahr) begleiten und beratend mitwirken. Zum Schluss sol len
Vorschläge für die Entwicklung (Leitbild) Kirchehrenbachs vorl iegen und der
Gemeinderat dann seine Entscheidungen darauf aufbauen.

Endlich sind auch die Planungen für den SSppiieellppllaattzz Hofäcker abgeschlossen und gehen ihrer
Ausführung entgegen. Eine weitere Begegnungsstätte für
„Jung und Alt“ wird damit geschaffen.

Außerdem laufen für das ehemalige "Schnitzerlein-Gebäude"
an der Kindertagesstätte fortgeschrittene Planungen für eine
MMeehhrrggeenneerraattiioonneenn--TTaaggeesseeiinnrriicchhttuunngg unter Trägerschaft der Ca-
ritas. Hierbei ist zudem eine Mehrfachnutzung, u.a. für die KiTa,
angedacht.

Viele Haushalte stehen aktuel l vor der Entscheidung eine neue Heizung einzubauen. Hierbei
stel lt sich immer die Frage mit welcher Energie (Heizöl , Pel lets, Gas....) diese künftig

betrieben werden sol l . Eine mögliche Lösung wäre ein NNaahhwwäärrmmeenneettzz für
den gesamten Ort. Eine eigene Heizung und die entsprechenden Räume
würden dadurch überflüssig.

In Kürze erfolgt hierzu eine
Bedarfsabfrage!

Gemeinderat BBaassttiiaann HHoollzzsscchhuuhh hat
sich bereit erklärt, dieses Thema in

die Hand zu nehmen und voranzutreiben. Als CSU un-
terstützen wir dies im Gemeinderat. Bei der Umsetzung
können dann im Zuge der Verlegung der Rohre für die
Versorgungsleitungen auch Straßen und Wasserlei-
tungen mit saniert werden.

In Zusammenarbeit mit dem Förster fand ein AAkkttiioonnssttaagg,
zur Unterstützung des Waldes statt. Hierbei wurden die
angepflanzten Weißerlen oberhalb des Gewerbegebietes
von überwuchernden Brombeeren freigeschnitten und
markiert. Hierdurch wird sichergestel lt, dass sich die
"Lücke" im Wald wieder schl ießt und ein Austrocknen des
Waldes verhindert wird. Im nächsten Jahr muss diese
Aktion wiederholt werden. Wir, die CSU Kirchehrenbach,
werden diese Aktion wieder tatkräftig unterstützen!
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Auch wenn uns die Corona Pandemie weiterhin Einschränkungen auferlegt,
so müssen wir in die Zukunft planen.
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